

# Stadt Hückeswagen

Der Bürgermeister



Stadtverwaltung Hückeswagen - Postfach 100262 - 42491 Hückeswagen

An die Eltern  
der Schul- und  
Kindergartenkinder  
im Bereich der Kölner Straße

Rathaus, Auf'm Schloß 1  
Sachbearbeiter :  
Zimmer-Nr.:  
Telefon:  
Telefax:  
e-mail:  
Fachbereich:  
42499 Hückeswagen  
Andreas Schröder  
2.11  
02192 / 88-300  
02192 / 88-399  
andreas.schroeder@stadt-hueckeswagen.de  
III - Bauen, Planung, Umwelt  
Internet:  
Geschäftszeichen:  
Datum  
www.hueckeswagen.de  
FB III / AS  
Hückeswagen, im Januar 2006

Liebe Eltern,

die morgendlichen Lichtverhältnisse im Winter sind häufig unzureichend, somit erhöht sich das Risiko für alle Kinder, die morgens auf dem Schulweg sind. Wir, die Leiterinnen und Leiter der Schulen und Kindergärten an der Kölner Straße, die Stadt Hückeswagen sowie die Polizei, Bezirksdienst Hückeswagen, möchten an Ihr Verantwortungsbewusstsein appellieren.

Unmittelbar vor Schulbeginn herrschen in der engen Kölner Straße unübersichtliche Verkehrsverhältnisse. Diese werden zum Großteil hervorgerufen durch Eltern, die Ihre Kinder mit dem Auto zu den Schulen und Kindergärten bringen.

Dabei gibt es eine einfache Möglichkeit, diese Verkehrssituation deutlich zu entspannen und die Verkehrssicherheit zu erhöhen. In fußläufiger Entfernung zu den Schulen und Kindergärten an der Kölner Straße sind Möglichkeiten vorhanden, das Fahrzeug abzustellen und die Kinder zu ihrer Einrichtung zu begleiten. Oder man kann kurz anhalten und die Kinder gehen zu ihrer Schule zu Fuß. Geben Sie Ihren Kindern eine Chance, sich vor Schulbeginn an der frischen Luft zu bewegen. Umso einfacher wird es für sie sein, dem Unterricht aufmerksam zu folgen.

Die wichtigsten Punkte, an denen Sie Ihr Kind gefahrlos aussteigen lassen können, sind auf der umseitig abgedruckten Karte zu erkennen. Die Schulwege von diesen Punkten sind sehr sicher, da sie weitgehend nicht über Straßen sondern über separate Fußwege führen.

Die Stadt Hückeswagen wird ihren Anteil zur Verbesserung der Schulwege beitragen: Im Herbst vorigen Jahres wurden bereits die Wege im Stadtpark deutlich ausgerichted und frei geschnitten. Für dieses Jahr ist eine Beleuchtung vorgesehen.

**Wir appellieren an Sie: Nutzen Sie die Absetzpunkte abseits der Kölner Straße und nehmen Sie Rücksicht auf die vielen Kinder, die bereits heute durch die Kölner Straße zu ihren Schulen gehen.**

Mit freundlichen Grüßen

Uwe Ufer  
Bürgermeister

Hermann Stein  
GGs Stadt

Angelika Vandenberg  
Ev. Kindergarten

Otto Jäger  
Polizei

Franziska Gerding  
KGS St. Katharina

Dieter Schuff  
Städtische Realschule

Barbara Renzel  
Kath. Kindergarten